

INFORMACION OBRERA LOCAL

(Viene de la Página 3)

sitadas en los citados teléfonos comerciales.

Uno de esos empleados se lamentaba de la injusticia; y vaya si tenía motivos para lamentarse. Siguen pagando justos por pecadores.

El Jefe de la Sección de Inspección y Estadística, a pesar de las razones y excusas presentadas por Coffy y su apoderado, resolvió, conceder un plazo de una semana para que cumpla con la Ley.

En verdad que las autoridades de Panamá, son lo más benévolas del mundo. El 75 por ciento de empleados nacionales está en vigencia hace muchos años y sin embargo, todos los días se denuncian estos casos y nunca ponen una multa por tal infracción. El patrón y su representante, siempre alegan que en el país no hay brazos y que por eso mantienen al elemento extranjero en sus comercios. En tanto, que los desocupados asedian a los directores de los sindicatos, pidiendo, hagan algo por ellos, que desean trabajar, y, recurren como medio más efectivo a la dependencia de colocaciones del Ministerio de Trabajo.

Coffy y su apoderado, solicitaron al funcionario y al secre-

tario del Sindicato de Cantineros y Similares, que los empleados que mandaran tenían que ser expertos, a lo que hubo de replicar el último aludido, que en la república no habían expertos formados en escuelas, que aquí los obreros se perfeccionan prácticamente y que buscaría entre el elemento desocupado lo mejor para satisfacción del patrón exigente. El Sindicato envió siete hombres capaces de rendir un buen trabajo, pero, sólo recibieron a cuatro, de los cuales están trabajando tres.

El señor Crespo Villalaz, sabe perfectamente, que la estratagemma de los "expertos" que exigen los patronos extranjeros, es pura farsa. A él le tocó negar a un carpintero ecuatoriano, si mal no recordamos, permiso para continuar trabajando como saloner o ayudante de cocina en el mismo Club Atlas.

Señor Crespo Villalaz, por todas las sinrazones, por todas las argucias que usted conoce que emplea el citado Mr. Coffy, si en el término señalado por usted, no cumple con la ley, impóngale el máximo de la sanción establecida para estos casos. Así lo pedimos respetuosamente a nombre de nuestro Sindicato.

LA VOZ DEL CHOFER

En el colega "La Voz del Chofer" de 20 de Febrero, aparece un artículo endilgado a este órgano publicitario, en el que se hacen acusaciones y amenazas, tratando de amoldarse el "escribidor" al sistema valiente de las cartas abiertas, lo que no ha conseguido ni podrá conseguir a menos que adquiera un poco de fuerza moral y firma lo que el llama "carta abierta".

El sentido general del escrito es confuso, y por esa razón, no merece la pena del más leve comentario; y parece que eso fue, lo que pretendió el citado "escribidor", que no desea ENTABLAR POLEMICA; y como no se refiere concretamente a determinado artículo, mal podríamos entrar en discusión de un punto desconocido.

En cuanto a la serie de acusaciones, el "escribidor" se miró al espejo de su conciencia antes de tomar el lápiz y el papel y puso todos sus defectos morales y materiales, en cabeza de otro, para tranquilizar un poco sus remordimientos.

Todo el que escribe en "El Obrero", no ha salido ni pretende salir del anonimato. Lo único particular y bueno que tenemos, es, fuerza moral para decir las cosas con claridad y en forma concreta: nada de vaguedades. Así pues, si calumniamos deliberadamente, se

nos puede deducir responsabilidad; si estamos equivocados, se nos puede corregir y con el mayor agrado rectificaremos nuestro yerro.

En las columnas de "El Obrero" se han formulado muchos cargos contra los dirigentes de la Federación y de algunos sindicatos, en un empeño de que se corrijan las fallas habidas y las que aún existen en las actividades de esos organismos. Pero cosa extraña, los aludidos sólo gruñen... Si llevaran las cosas al terreno práctico de las investigaciones se podría constatar si en verdad son unos crisoles o si efectivamente son unos vividores. No quieren polemizar, no quieren llevar al terreno práctico los cargos que pueden ser motivo de investigación, y a la sombra del silencio, del secreto de hermandad, del compañerismo y del bienestar de la causa obrera, hacen y deshacen lo que les viene en gana, con los caros ideales del movimiento obrero.

Excitamos al "escribidor" de: A QUIEN CONCIERNA; que venga en su próximo carta abierta, con su firma o que nos haga saber su nombre por otro conducto para tratar con mayor claridad y en forma concreta, todos aquellos puntos que él conoce y los que a él no le gustan.

L. A. CUELLAR.

AL CLUB ATLAS, POR VIOLAR LA LEY DEBE MULTARSE

En inspección practicada por uno de los Inspectores del Ministerio del Trabajo, se constató que el propietario del Club Atlas, no cumple con el porcentaje de empleados panameños que establece la ley del trabajo vigente, hallándose los panameños en proporción del 25 por ciento y los extranjeros en el 75, porque el señor J. Coffy, no quiere darle trabajo al hijo del país sino en casos muy especiales y condiciones desventajosas: paga de esclavo; trabajo muy fuerte y trato soez.

CANTINA & BODEGA BENS

Nuestro lema:

SATISFACER AL CLIENTE DANDOLE LO MEJOR EN LICORES Y LA CERVEZA MAS FRIA DE LA CIUDAD.

Calle 11, Meléndez, casa No. 59-L
Teléfono 195 — Colón.

CANTINA TIPPERARY

La más popular porque ofrece la

—CERVEZA MAS FRIA—

Avenida Central, No. 103

Café Missouri

Música, Licores Finos Nacionales y Extranjeros
Complacemos al Público

Sin Excepción.

Ave. Bolívar, 11 y 12
Teléfono 978-L—Colón.

HOTEL CENTRAL

CANTINA Y RESTAURANTE

ESPECIALIDAD EN BANQUETES

SERVICIO ESMERADO Y PRECIOS RAZONABLES

FRENTE AL PARQUE DE CATEDRAL

CABARET BROADWAY

Elegancia, Música, Arte, Romance.

DISIPE SUS PENAS AQUI.

Tel. 99 — 10.079, Avenida Balboa, Colón.

JESUS SUENGAS, Prop.

CLUB NOCTURNO MONTECARLO

CENTRO DE GRANDES ESPECTACULOS

ARTISTICOS

Visite nuestro establecimiento y quedará hecho un cliente asíduo. Servicio esmerado y

lo mejor en licores

Avenida Bolívar -- COLON



Para Tomar

Para Vender

Recuerdalo Bien

PEPSI-COLA

SIEMPRE ES MAS Y MEJOR

EMBOTELLADORES:

Compañía Panamericana de Orange Crush

Panamá, Tel. 2060

TAGAROPULOS, S. A.

Colón, Tel. 680